

Boletín Número 165
Toluca, México, a 31 de agosto de 2014.

ALUMNOS DE POSGRADO CONCLUYERON SUS ESTUDIOS EN EL IEEM

- Alumnos egresados de la Cuarta Promoción de la Maestría en Derecho Electoral y de la Segunda Promoción de la Maestría en Administración Electoral Recibieron sus diplomas.

Como parte de las acciones que se implementan para la generación de profesionales y especialistas en materia electoral, en el Auditorio del Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo la Ceremonia de Fin de Estudios de la Maestría de Derecho Electoral y de la Maestría en Administración Electoral, correspondiente al periodo 2012-2014, impartidas en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

En un mensaje dirigido a los estudiantes egresados de ambos posgrados, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, indicó que en un sentido de corresponsabilidad, el Instituto a través del Centro de Formación y Documentación Electoral se compromete a seguir actualizando e impartiendo estudios de posgrado de vanguardia en la apasionante materia electoral, en aras de contribuir a la formación de profesionistas capaces de aportar sus conocimientos y compromiso con el desarrollo de la cultura política democrática para la sociedad mexiquense, por lo que conminó a los graduados a mantener siempre el interés y la motivación en la búsqueda de conocimientos a través del estudio constante.

En tanto, el Consejero Electoral y Presidente del Comité Académico del IEEM, Arturo Bolio Cerdán, mencionó que de acuerdo con datos del Foro Consultivo Científico y Tecnológico, organismo público asesor del CONACYT, en México sólo 16 de cada 10 mil habitantes acceden a estudios de posgrado, lo que revela que los egresados forman parte de un selecto grupo de estudiosos que tienen una gran obligación de usar ese conocimiento con toda honestidad y rectitud y ser responsables en todo el ámbito de sus funciones y responsabilidades para el fortalecimiento de nuestra democracia y de nuestras instituciones, para así honrar a su casa de estudios que es el IEEM.

De esta manera, un total de 16 graduados recibieron sus diplomas de la Cuarta Promoción de la Maestría en Derecho Electoral y 15 de la Segunda Promoción de la Maestría en Administración Electoral, los cuales acreditaron satisfactoriamente el Plan de Estudios. Asimismo, se reconoció el desempeño académico de Elda María Aidé Nava Bernal, egresada de la Maestría en Derecho Electoral y de Joel Almeraya Godínez, de la Maestría en Administración Electoral, quienes obtuvieron diploma por mejor aprovechamiento.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

A la ceremonia de Fin de Estudios de Posgrado también asistieron los Consejeros Electorales e integrantes de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como Aníbal Alberto Mejía Guadarrama, Director General de Educación Superior, quien asistió en representación del Secretario de Educación del Gobierno del Estado, Raymundo Martínez Carbajal; Rosa Hilaria Velasco de la Cruz, Subdirectora de Escuelas Incorporadas, además de representantes de los partidos políticos acreditados ante el Instituto, integrantes del claustro docente de los posgrados impartidos, al igual que servidores públicos electorales y familiares de los egresados.

De esta manera, el IEEM mantiene la continuidad de sus posgrados para la generación de profesionales y especialistas en materia electoral, en aras de cumplir con un mandato constitucional referente a impulsar la profesionalización, a través de una interesante oferta académica que se caracteriza por su elevado grado de especialización.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx